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平成２０年度第３回宮崎大学役員会（戦略会議）議事要旨

日 時 平成２０年６月５日（木） １４：４０～１７：００

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、村岡副学長、岩切監事、木下監事

列席者 北村副病院長、川畑企画総務部長、南財務部長、奥村施設環境部長、古城戸学務部長

水井学術研究協力部副部長、上村総務課長、羽生企画評価課長、米澤人事課長、

山口財務課長 外

議 事

１．主幹教諭設置について

企画総務部長から 【資料１】により学校教育法等の一部改正に伴い、小・中学校に副校長、、

主幹教諭及び指導教諭を置くことができることとなったため、本学の附属小・中学校においても

校長、副校長及び教頭を補佐する主幹教諭を設置したい旨説明があり、審議の結果、設置に向け

て検討を進めていくことが承認された。

２．共通教育のあり方について

碇理事から 【資料２】により共通教育（教養教育）のあり方について、これまでに検討して、

きたコマ数や担当教員数における問題点、共通教育部長からの提言やそれに対する各学部の意見

等について説明があった。

また、村岡副学長から統合前の宮崎大学における教養教育の担当体制等について補足説明があ

った。

その後、現在必修科目である初修外国語及び保健体育の取扱い、共通教育科目を担当する教員

が退職した後の科目の取扱い等について活発な意見交換がなされたが、初修外国語については韓

国語等の科目種別を増やし、保健体育については体育実技を縮小していくという方向で、今後も

引き続き検討していくこととした。

３. 学士課程一貫英語学習プログラムについて

碇理事から 【資料３】により平成２０年度特別教育研究経費として採択された「国際的に活、

躍できる専門職業人育成を目指した学士課程一貫の英語学習プログラム」事業実施のための講義

室等として教育文化学部実験研究棟の一部を改修の上、利用したい旨説明があった。

審議の結果、既存の施設、パソコンをなるべく利用する方向で、施設マネジメント委員会にも

諮りながら、更に検討していくこととした。

４．大学の国際化に係る動向について

菅沼理事から 【資料４】により国の「留学生３０万人計画」に関する教育再生懇談会からの、

緊急提言等について説明があり、このことに関し、本学では国際連携センターに専任教員が配置

されていないなど留学生へのサポート体制に課題があるとの説明があった。また、現在、農学部

に配置されている留学生担当教員について、国際連携センターへ配置を変更することを検討中で

ある旨説明があった。

これに対し学長から、学長管理定員を措置する際に、国際連携センターと産学連携センターに

ついて前向きに検討していきたい旨発言があった。
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報告事項

１．宮崎大学役員会（定例・戦略会議）について

学長から、本日が今年度初めての役員会（戦略会議）であることから 【資料５】により改め、

て定例役員会及び役員会（戦略会議）の開催日、議決事項の整理等について説明があり、会議が

円滑に開催できるよう、事前の報告、連絡、相談をきちんと行って頂きたい旨依頼があった。

２．宮崎県との包括連携協定に伴う第２回連携推進会議について

菅沼理事から【資料６】により、５月２７日に行われた宮崎県との包括連携協定に伴う第２回

連携推進会議について、連携事業として成果のあった主な事項や本年度から新たに６つの事業を

連携することとなった等の説明があり、これまで年１回としていた会議を、今後は年２～３回に

増やしていきたい旨発言があった。

３．教員個人評価のための自己申告書について

水光副学長から【資料７】により、教員個人評価のための自己申告書について、教員個人デー

タベースのデータを教員個人評価に繋げていくために評価指標を数値化し、様式を定めた旨報告

があった。

４．学長視察と意見交換会について

学長から【席上配付資料】により、現在、各学部・センターを視察し、所属職員と意見交換を

行っている旨報告があり、それぞれの意見交換会の内容については、今後の役員会で改めて報告

する旨説明があった。

５．主要委員会等の審議状況報告

、 、 「 」、・菅沼理事から 大学研究委員会 広報戦略室会議及び先日出席した 政策シンポジウムRIETI
「国立大学法人研究担当理事・副学長協議会」等について報告があった。

・碇理事から 【席上配付資料】により大学教育委員会、高等教育コンソーシアム運営委員会、、

シニアカレッジ等及び先日出席した「就職問題に関する検討会」について報告があった。

併せて 「とっても元気！宮大チャレンジプログラム」の採択結果について報告があった。、

、【 】 、 。・水光副学長から 席上配付資料 により評価室検討部会 評価室会議について報告があった

・村岡副学長から 【席上配付資料】により入試関連委員会、入試関係講演会について報告があ、

った。

３．その他

・学長から、図書の廃棄処分に関する手続きを簡素化してほしい旨依頼があり、併せて、廃棄す

る前に本学との協定校の図書館へ寄贈することや希望者への譲渡等有効利用ができないか検討し

てほしい旨発言があった。

・秘書広報室長から、大学広報番組「眞鍋かをりの 」のためのキャンパス風景のCollege Village
撮影が、６月２日～３日に行われた旨報告があった。

・施設環境部長から【席上配付資料】により、教育文化学部附属幼稚園北側にビオトープが完成

した旨報告があった。

次回の役員会について

、 （ ） 、 （ ） （ ）学長から 次回の定例役員会は６月２６日 木 １５時から 役員会 戦略会議 は７月３日 木

１４時４０分からの開催予定である旨報告があった。


